



müller-craus präsentiert:

EAT THE HIGHWAY !

... ein süßes Happening, dazu geschaffen, städtebauliche Konstruktionen und Verkehrswege aus einer anderen Perspektive und Materialität zu betrachten ...

müller-craus - das sind Sandy Craus und Diane Müller
www.eat-the-highway.net



gefördert durch das Kulturamt

Bändchen durch Löcher ziehen

als Kopfschmuck tragen

Herzlich willkommen!

Wir möchten Sie/ Euch alle herzlich zum Happening und zur Ausstellung einladen!

Eröffnung + Happening
Freitag 19. September 18 - 22h

20.-21. September	17-21h	Happening
bis 26. September	13-21h	Ausstellung / Exhibition
	ab 21h	Videoprojektion

plan 08

„Venite“ des Kulturforum in Herz Jesu e.V. Zülpicher Platz / Hohenstauffenring, Köln

26. September Finissage: Surprise surprise - EAT THE HIGHWAY goes Unortkataster!